

## Jahreshauptversammlung 2025

Die Industriemeistervereinigung Niederbayern (IMV) sorgt ganzjährig für ein Programm, das den Mitgliedern die Möglichkeit zur Weiterbildung gibt. Ein Schwerpunkt sind dabei die Einblicke in die Abläufe innovativer Betriebe. Im heurigen Oktober findet ein großes Event mit Vortrag von Jonas Deichmann statt. Über alle Details gab die Jahreshauptversammlung Aufschluss.

Vorsitzender Alexander Lobmeier begrüßte dazu die Teilnehmer im Gasthaus Apfelbeck in Mamming. Er erinnerte an die Besichtigungen, die in verschiedene Betriebe in näherer und weiterer Umgebung stattfanden. Die Mitgliederstatistik zeigt einen in etwa gleichbleibenden Stand von 160 auf. In seinem Ausblick hob der Vorsitzende das IMV



Event im Oktober heraus. Es findet am Donnerstag, 30. Oktober, ab 17 Uhr in der Stadthalle Dingolfing statt. Hier wird Jonas Deichmann einen spannenden Vortrag zum Thema „Das Limit bin nur ich“ abhalten. Die Veranstaltung ist öffentlich. Der Ticketverkauf beginnt voraussichtlich im Frühjahr. In einer spektakulären, multivisuellen Show erzählt er von seinem großen Abenteuer, gibt Einblick in seine Denkweise und Motivation, in Zielsetzung und in seinen Vorgehen beim Umgang mit Rückschlägen. Jonas Deichmann ist der einzige Mensch, der Radrekorde auf allen großen Kontinentaldurchquerungen aufgestellt hat und die Welt im Triathlon umrundete. Er ist mehrfacher Weltrekordhalter und Bestseller-Autor.

Auch sonst hat man wieder einiges vor, wozu noch im März die Besichtigung der Unterreiner Forstmaschinen und RR Solution in Ruhstorf gehören. Im Mai ist man bei der Firma Sennebogen zu Gast und im Juli wird ein Sommerfest veranstaltet. Im Oktober ist eine Studienfahrt zum Thema „Weinlese“ geplant, ehe das Jahr im November mit der Abschlussfeier endet. Der Kassenbericht fiel zur Zufriedenheit der Mitglieder aus. Anschließend bestand gute Gelegenheit zum Gedankenaustausch.